



-CONMEBOL-

Luque, 11 de Marzo de 2024

DCO 065/2024

**Secretarios Generales  
Asociaciones Miembro**

**Ref.: Uso del sistema de asistencia arbitral por video (VAR)  
Fase Final - CONMEBOL Libertadores Sub-20, Edición 2024**

Estimados,

Por medio de la presente me dirijo a ustedes y por su intermedio a sus clubes afiliados que disputarán la fase final de la CONMEBOL Libertadores Sub-20, edición 2024, con el fin de informales que:

Con el objetivo de seguir impulsando la justicia deportiva como parte de los pilares fundamentales de la CONMEBOL, Reglas claras y Transparencia, las semifinales, partido por el tercer lugar, así como durante la final del torneo, se utilizará el Sistema de Asistencia Arbitral por Video (VAR).

En ese sentido, y para ejercer las funciones relacionadas al uso del sistema VAR, podrán ser convocados por la CONMEBOL árbitros (as) adicionales en relación con la convocatoria inicial.

Quedamos a disposición ante cualquier consulta adicional.

Un cordial saludo,

**FREDERICO NANTES**  
Director de Competiciones y Operaciones